



AREMSA ASFALTA LA CALLE PICO BARRO MEJORANDO SU ASPECTO Y FUNCIONALIDAD

El consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales, indicó que las obras suponen una inversión municipal de unos 80.000 euros

El consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha anunciado que en estos días se están llevando a cabo las obras de asfaltado, adecentamiento y mejora de la calle Pico Barro, paralela a la calle Reyes Católicos, y ubicada junto al polideportivo municipal “Manuel Villalba”.

De esta forma, el Ayuntamiento da respuesta a la demanda de los vecinos que tienen sus garajes en esta calle, una de las dos únicas vías de la localidad que no estaba asfaltada.

Para el consejero delegado de AREMSA, “Rota que es un pueblo que se distingue por su ordenamiento urbanístico, limpieza y seguridad, no puede permitirse tener una calle como ésta, que estaba de albero y presentaba un estado en pésimas condiciones”.

Por ello, con el acuerdo de los vecinos, el Ayuntamiento se hace cargo de esta calle, en la que va a actuar con un proyecto de mejora que supondrá una inversión municipal cercana a los 80.000 euros.

Según ha explicado Jesús Corrales las obras ya están en marcha, por lo que la mejora tanto en la estética como en la funcionalidad de esta calle será una realidad muy pronto.

Gracias a este proyecto, la calle Pico Barro quedará totalmente asfaltada y equipada, facilitando la entrada y salida a los numerosos garajes que se ubican en esta calle, así como la salida de los vehículos de la calle a través de rampas de acceso.

De la misma forma, con la regularización del tráfico en la zona se evitan los estacionamientos incontrolados, haciendo de esta calle, una vía más ágil, cómoda, segura y normalizada.

Con todo, el completo arreglo de esta calle supondrá un importante beneficio tanto para los vecinos y los usuarios de las plazas de garaje que tienen el acceso por esta calle, como para el público en general, ya que se trata de una zona muy poblada y en cuyas inmediaciones se encuentra el polideportivo “Manuel Villalba”.

Además del asfaltado de Pico Barro, el Ayuntamiento ya ha arreglado los jardines de la zona, y en próximas fechas está previsto ejecutar el adecentado de la calle paralela a Pico Barro ubicada en las inmediaciones del citado polideportivo.

Rota, 17 de agosto de 2007